

Feria de Educación Superior reunió a cientos de estudiantes en Ancud

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl

Con 32 módulos contó la actividad que se desarrolló en el gimnasio del Liceo Comercial El Pilar. Junto a instituciones académicas se sumaron las Fuerzas Armadas y de Orden, Gendarmería y la PDI.

En Ancud, el Liceo Comercial El Pilar en conjunto con el Colegio Seminario Conciliar, sumando el patrocinio del municipio local, realizaron la tradicional Feria de Educación Superior, actividad que tuvo como objetivo entregar a los estudiantes una real dimensión de las carreras impartidas, ya sea por universidades, institutos profesionales, centros de formación técnica y otras instituciones como Fuerzas Armadas, Carabineros, Gendarmería y la Policía de Investigaciones.

La actividad se desarrolló en el gimnasio de la entidad pilarina en calle Aníbal Pinto y tuvo una masiva convocatoria, principalmente de educandos de enseñanza media del norte de la Isla.

Desde la organización, se hizo hincapié en que uno de los elementos relevantes de este tipo de instancias, junto con conocer la oferta académica de cada entidad, es acceder a toda la información necesaria referente a cómo y dónde postular para el proceso de admisión 2023, y las respectivas opciones de financiamiento. Por ello, en la cita igual expusieron los diferentes programas sociales del consistorio local.

Elena Oyarzún, orientadora del Liceo Comercial El Pilar, sostuvo que "hicimos una alianza estratégica con el Seminario Conciliar; comenzamos a prepararla desde marzo con las tres universidades que nos auspician siempre que es la San Sebastián, la UACH (Universidad Austral de Chile) y la Universidad de Los Lagos".

Agregó la profesional que "estamos muy contentos por la convocatoria que ha tenido esta muestra. Fueron 32 stands y por primera vez contamos con la presencia de la Universidad de Concepción que ellos no suelen venir a Chi-



FOTOS: FUNDACIÓN EL PILAR

MASIVA FUE LA PRESENCIA DE ESTUDIANTES QUE CONOCIERON LA INFORMACIÓN DISPUESTA EN LOS MÓDULOS EN EL GIMNASIO.



32 MÓDULOS SE DISPUSIERON CON INFORMACIÓN.

“
Es bueno que hagan estas ferias porque así nos informamos correctamente de cómo se hace para entrar a la U”.

Juan Pablo Aedo, alumno de 4to medio del Seminario Conciliar.

loé”.
Sumó que “también contamos con el apoyo de la municipalidad que está informando todo lo que tiene que ver con el Registro Social de Hogares (RSH) que es fundamental para obtener el tema de la gratuidad y los beneficios para la educación superior”.
Asimismo, Carolina Espíndola, orientadora del Colegio Seminario Conciliar, indicó que “no es solo ver carreras sino que opciones de financiamiento, ver

becas, porque no todos están con gratuidad, entonces esto a los estudiantes les aclara muchas dudas”.

JÓVENES

Entre los protagonistas de este evento, Juan Pablo Aedo, estudiante de cuarto medio del Seminario Conciliar, señaló que “es bueno que hagan estas ferias porque así nos informamos correctamente de cómo se hace para entrar a la U, cómo es el asunto de las becas, beneficios, créditos y otras cuestiones”.

Por su parte, Paulina Millao, también en su último año de enseñanza media del Liceo Bicentenario de Ancud, sostuvo que “creo que lo que más dudas a veces uno tiene es el financiamiento, sobre todo nuestros papás. El tema de las carreras va a depender igual de cómo nos vaya en la PAES (Prueba de Acceso a la Educación Superior), pero si el tema de cómo pagar es importante

para nosotros que estamos a punto de salir de cuarto medio”.

En torno a la inédita participación de la UdeC en este tipo de instancias realizadas en el Archipiélago, Juanita Pérez, representante de la casa de estudios penquista, comentó que esta casa de estudios superior “no solamente se enfoca en lo académico sino que también está muy vinculada con el medio, es un sello totalmente distintivo además del prestigio académico que tenemos”.

Quien también dijo presente fue la Armada. Camila Guanel, cabo de la Capitanía de Puerto de Ancud, remarcó que “hemos tenido bastante gente que sí está interesada en la institución, se han abierto postulaciones a otras áreas más que nada como nosotros los litales (escalafrón litoral, oficiales que tienen la función de controlar el frente marítimo y de aguas interiores del país)”.

El RSH es un sistema de información cuyo fin es apoyar los procesos de selección de beneficiarios de un conjunto amplio de subsidios y programas sociales. En el caso del acceso a la educación superior, es un paso fundamental poder tener clara esta información.

Así lo manifestó Carlos Gallardo, funcionario del área social del municipio ancudiano. “Esto tiene directa relación a los beneficios que pueden postular los alumnos de cuarto medio que están próximos a egresar, entendiendo que el registro es la puerta de acceso que tiene el Estado para todos los beneficios estudiantiles”.

“Los chicos han preguntado mucho pero también existe un desconocimiento por parte de ellos, creo que no le dan el peso que tiene el registro a las posibles postulaciones que ellos generen a través del FUAS (Formulario Único de Acreditación Socioeconómica)”, puntualizó.

CASTRO

Una instancia de similares características se llevará a cabo durante esta jornada en Castro, organizada por el Liceo Politécnico. Se trata de la XXII Feria Provincial de Educación Superior.

Lisette Rodríguez-Peña, orientadora del establecimiento, detalló que “en esta ocasión participarán 23 instituciones, entre universidades, institutos profesionales, centros de formación técnica y escuelas de formación de las Fuerzas Armadas (FF. AA.) más la Dirección de Aeronáutica Civil provenientes de diversos lugares del país”.

“La actividad tendrá lugar en el gimnasio Pararínfo Gabriela Mistral de dicho recinto educacional, y se extenderá desde las 10.00 a 15.30 horas”, concluyó. ☺